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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023

  
 

Lieu : en ligne sur Teams                      Date : Lundi 5 décembre 2022, 19 heures 

PROCÈS VERBAL  

Deuxième séance régulière du Conseil d’établissement 

 

1. Ouverture de l’assemblée : 19h03 

Présences : Robert Beaudin, Stella Charron, Simon D’Agostino, France Chiasson, 
Noureddine Chouki, Souraya Djalal, Jolaine Faucher, Mounir Fekhinkheri, Hala Jawlakh, 
Houda Korichi, Naouel Magherbi, Benjamin Mortagne, Cindy Murphy, Zachary Togane. 

Absent : Jean-François Latreille 

Mme Charron propose un point en lien avec le chandail des finissants, Mme la présidente 
propose de le mettre au point 11 : « Uniforme » 

 

2. Question du public INFORMATION  

3. Adoption de l’ordre du jour 

Mme Houda Korichi propose l’adoption de l’ordre du jour 
ADOPTION 

4. Adoption du procès-verbal du 24 octobre 2022 

Mme Murphy demande de corriger le nom de Stella Charron. 

Mme Jawlakh propose l’adoption 

ADOPTION 

5. Suivi aux procès-verbaux 

 
INFORMATION 

6. Relecture du PV de l’AGA du 15 septembre 2022 (Pour adoption par l’assemblée 
générale prévue en septembre 2023) 

 

VALIDATION 

7. Règles de régie interne 

Pour la période entre le début de l’année scolaire et la date de l’assemblée générale 
annuelle, les sorties scolaires doivent toujours être autorisées par les membres du CÉ de 
l’année scolaire précédente car ils sont toujours considérés membres du CÉ jusqu’à la 
tenue de l’AGA  
Mme Jawlakh propose l’adoption. 

 

ADOPTION 

http://cavelier.ecolelasalle.com/
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8. Reddition de compte budgétaire 2021-2022  

Mme la présidente demande s’il y a un proposeur pour approuver le document présenté par 
M. Beaudin, Mme Magherbi propose et Mme Korichi la seconde. 

APPROBATION 

9. Grille-matière pour le projet « Centaure volley-ball fille » 2022-2023 

L’enseignant en éducation physique, M. Serge Thériault, propose le projet à la suite d’un 
grand intérêt signifié par les élèves filles. 
La grille matière est la même que celle des groupes centaures 1, 2 et 3. 
la sélection aura lieu dès que le projet sera approuvé ce soir. 
Mme Magherbi propose. 

APPROBATION 

10. Sorties scolaires 

Parmi les sorties au tableau joint, déjà approuvées par le CPEE, la journée sans uniforme (le 
vendredi 15 décembre) est proposée pour autoriser les élèves de porter des chandails de 
soccer ou sport afin de souligner la coupe du monde 2022. 
 M. D’Agostino propose l’approbation des sorties scolaires incluant la journée sans uniforme. 

APPROBATION 

11. Uniforme 

Mme Charron explique le mécontentement d’une grande partie des élèves de secondaire 5 de 
la façon dont le chandail des finissants a été fait, où il n’y a pas eu beaucoup d’élèves qui l’ont 
commandé. Sa question, est-ce possible de : 
- revoir la commande actuelle ? 
- organiser un concours de dessin à mettre sur le chandail des finissants (soit pour les 
finissants pour cette année ou à compter de l’année prochaine). 

M. Beaudin ainsi que Mme Jawlakh référent les représentants d’élèves à Mme Martina 
Crivellaro (TES en charge) pour vérifier les deux points. 

INFORMATION 

12. Voyages scolaires 

M. Beaudin donne des détails relativement aux voyages présentés. 

Mme Jawlakh demande à la direction les moyens nécessaires afin d’encourager les 
enseignants à organiser plus de sorties surtout pour les groupes ayant moins de chance à 
participer. 

M. Beaudin explique que dépendamment de la façon dont l’enseignant ou l’enseignante 
prévoit l’avancement dans le contenu de ses cours. 

M. Magherbi propose l’approbation des voyages scolaires. 

 

APPROBATION 

http://cavelier.ecolelasalle.com/
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13. Compagne de financement 

M. Beaudin donne des détails relativement aux quatre compagnes de financement 
présentés au document joint. 

Mme Korichi propose l’approbation du présent point. 

APPROBATION 

14. Consultation des élèves (questionnaire du PEVR du CSS) 

M. Beaudin explique la consultation des élèves doit se faire au moins une fois par année. 
INFORMATION 

15. Critères d’admission Centaure volley-ball fille  

M. Beaudin explique le contenu des critères d’admission pour ce nouveau programme. 

M. Chouki propose l’approbation. 

APPROBATION 

16. Semaine avant Noël (blocages horaires et 23 décembre 2022) et blocages horaires en 
fin d’étape en janvier : horaire modifié  

La direction explique le contenu du document pour les blocages horaires qui sera acheminé 
aux parents et tuteurs dès qu’il sera approuvé ce soir. 

M. Fekhinkheri propose l’approbation. 

APPROBATION 

17. Programme d’éducation à la sexualité, invitée Brigitte Croteau, sexologue 

Mme Croteau explique que les ateliers sont présentés aux différentes périodes afin de toucher 
l’ensemble des groupes. 

Des organismes externes sont sollicités afin de donner le programme en entier vue le nombre 
d’élèves à Cavelier-De LaSalle. 

Aussi, des interventions se font suite à des situations en classe. Des suivis sont aussi complétés. 

Mme Croteau explique pourquoi elle ne peut être représentante communautaire vue qu’elle a 
le statut de sexologue et non intervenante à la sexualité depuis le début d’année scolaire. 

Sachant que le contenu est obligatoire, et que la direction d’école ainsi que les enseignants 
détermineront les conditions et modalités d’intégration des contenus, le CÉ doit approuver ou 
non ses conditions et modalités d’intégration. 
Mme Magherbi propose. 

APPROBATION 

18. Membre de la communauté 

M. Togane explique qu’il y a eu durant le mois de novembre (précisément à la semaine de 
sensibilisation nationale à l’utilisation de substances et dépendances : le 14 novembre), qui 
était une occasion pour mettre la prévention de l’avant avec plus d’ateliers et activités 

INFORMATION 

http://cavelier.ecolelasalle.com/
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durant les deux pauses de diner (horaire A et B) en sollicitant la participation des élèves. 
Il y a eu 757 participants. 

La rencontre des parents était aussi une occasion pour exposer un kiosque du rôle de 
cumulus. 

19. Mot du représentant des élèves 

M. D’Agostino présente le projet de la coupe du monde discuté avant. 

Aussi, il parle des membres du conseil des élèves et des idées discutées en groupe, tel que 
l’organisation de karaoké durant des périodes de diner, le mois culturel…  

INFORMATION 

20. Mot de la présidence 

Mme Jawlakh remercie l’ensemble des participants et rappelle l’importance de compléter 
les formations obligatoires pour les nouveaux membres. 

INFORMATION 

21. Mot de la direction 

M. Beaudin demande la possibilité d’avancer les séances du CÉ à 18h30 au lieu de 19h00. 
INFORMATION 

22. Mot du représentant du personnel 

M. Mortagne présente deux points : 

Le succès de l’atelier danse cubaine qui a eu un énorme succès (organisé par M. Pereira) 

La rencontre des parents où il y a eu plusieurs parents présents lors de cette soirée. 

INFORMATION 

23. Mot du délégué au comité de parents 

Mme Jawlakh parle de la rencontre du comité de parent qui a eu lieu le 16 novembre. 

Aussi, les parents demandent accès à l’information pour les résultats de plomb dans l’eau 
afin de les comparer. 

Mme Jawlakh a aussi parlé de sa participation au conseil général du FCPQ. 

INFORMATION 

24. Questions diverses INFORMATION 

25. Levée de l’assemblée à 20h52 

Mme Jawlakh propose l’adoption 
ADOPTION 
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